

Antrag vom November 2019 Planung

Zusätzliches Spielgerät auf dem Maria-Eck-Platz errichten

Antrag:

Die Landeshauptstadt München möge am Spielplatz auf dem Maria-Eck-Platz ein bis zwei weitere Spielgeräte (zum Beispiel Schaukelwippe, Nestschaukel, Balancierbalken oder Karussell) errichten, die bislang noch nicht vorhanden sind und das aktuelle Angebot ergänzen. Hierzu ist ggf. die Sandgrube in geringem Umfang aufzuweiten.

Begründung:

Der Spielplatz auf dem Maria-Eck-Platz ist der wohl meistgenutzte Spielplatz in Berg am Laim östlich der St.-Veit-Straße. Bei gutem Wetter kommen täglich zahlreiche Kinder aus den umliegenden Häusern mit ihren Eltern hier her.

Die jetzige Spielkombination reicht angesichts der starken Nutzung an manchen Tagen kaum aus. Um hier ein noch besseres Angebot zu schaffen, bittet der Bezirksausschuss um Ergänzung weiterer Spielmöglichkeiten.

Fabian Ewald Fraktionssprecher